

Herzlich Willkommen bei den NaturFreunden Würmtal

Auf unserer Webseite findest Du Informationen über unseren [Verein](#) und unsere vielfältigen [Aktivitäten](#).

Unsere [Vereinszeitung \(PDF\)](#) erscheint alle zwei Monate und enthält die Ausschreibungen für die kommenden Touren und Aktivitäten sowie Berichte. Eine Übersicht befindet sich in unserem [Kalender](#).

Melden Dich an unserem [Newsletter](#) an und bleibe so informiert über aktuelle Veranstaltungen, Touren und Änderungen.



Sportkletterer aller Altersgruppen und Leistungsstufen finden an unserer Kletteranlage bei gutem Wetter ideale Möglichkeiten zum Klettern.

[Weiterlesen...](#)



Unser Vereinsheim ist ein Haus für alle Mitglieder. Neben regelmäßigen Veranstaltungen wie Monatsversammlungen, Familientreffen, Yogakursen oder Spielenachmittagen wird es von unseren Mitgliedern auch gerne für private Feiern gebucht. [Weiterlesen...](#)



Unsere Bergl-Alm in der Jachenau ist seit Jahrzehnten ein Mittelpunkt unseres Vereinslebens. Mit ihren 17 gemütlichen Schlafplätzen wird sie rege von unseren Mitgliedern genutzt. Die Bergl-Alm ist das ganze Jahr über an fast allen Wochenenden und oft auch unter der Woche belegt.

[Weiterlesen...](#)

MITTEINANDER
ZUSAMMENARBEIT
SEITE AN SEITE
HAND IN HAND

VEREINT
IM

WIR IM WÜRMTAL

GEMEINSAM UNTERSTÜTZEN -
GEMEINSAM FÜR ZUSAMMENHALT

Wir im Würmtal

Gemeinsam unterstützen – gemeinsam für Zusammenhalt

Vereine prägen das Zusammenleben in unserer Gesellschaft. Doch erst ihre Mitglieder machen sie lebendig und zu etwas Besonderem. Werte wie Solidarität und gemeinschaftlicher Zusammenhalt, Toleranz und Vielfalt sind heutzutage wichtiger denn je.

Die Treue und anhaltende Unterstützung durch die Mitglieder ist Voraussetzung für alle Vereine und motivieren uns noch mehr, alles für Euch zu geben. Bei einer Vielfalt von Interessen wollen wir alle unserer gesellschaftlichen Verantwortung gerecht werden.

Lasst uns deswegen zusammen die Zukunft beeinflussen und gemeinsam mutig nach vorne blicken, in ein Jahr, in dem das Miteinander ganz neue Dimensionen annimmt, in ein Jahr, in dem das Wir-Gefühl im Vordergrund steht.

Die Initiative „Wir im Würmtal“ möchte aufzeigen, wie gemeinnützige Vereine mit der Unterstützung ihrer Mitglieder unser Zusammenleben gestalten. Wir fördern nicht nur Kultur, Sport und Freizeitmöglichkeiten, sondern sind alle zusammen ein unverzichtbarer Teil unserer Gesellschaft und ihrer Entwicklung in die Zukunft.

EINE AKTION VON:



SCHULE NEURIED e.V.

